

半田プライドナ

半田醸芳小学校学校だより

令和5年12月22日発行

No. 15 文責: 五十嵐



・ 充実の 2 学期が終了,明日から冬休み!



夏・秋・冬の3つの季節に渡る長い2学期が本日終了しました。水泳記録会、秋の遠足、修学旅行、見学学習、収穫祭、感謝の会などの各学年の活動はもちろん、学習発表会、持久走記録会、150周年記念式典など全校で取り組む行事も計画通りに実施することができ、いろいろな行事・活動で大きな成果をあげることができました。何より、新型コロナウイルス感染症の類型が変更となり、それぞれの行事・活動でたくさんの保護者の方々、地域の方々に来校いただき、温かい励ましをいただいたことが子供たちの大きな力となりました。改めて、「地域とともにある学校」の重要性を感じることができた2学期でした。また、「一人一人が光り輝き、そして主役の2学期」でした。皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。是非、本日は学年だよりや通知表をもとに2学期の学習や生活、活動等のがんばりについて振り返っていただき、来たるべき2024年に新たな希望や目標を持って臨めるようお声かけいただければと思います。

さて、明日から17日間の冬休みに入ります。寒冷期に入りインフルエンザ等の 感染症の広がりも見られます。健康的で楽しい冬休みにするためにも、基本的な感染 対策を実施しながら生活して欲しいと思います。そして、クリスマス・大掃除・年越し お正月など冬休みにしか体験できない行事を家族とともに楽しんで欲しいと思います。 事故のない充実した冬休みをお過ごしください。

なお、年末年始(12/29~1/3)、お子さんのケガや事故等、**緊急に学校と連絡をとる必要がある場合は、校長携帯まで**(R5.5.2 配信メール参照)で連絡ください。



今年も大変お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします!

みんなキラキラ☆半田っ子「輝いた瞬間!」(2学期 Ver.)











見学先で 「はい**,**チーズ」

























